

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 6 TA 2017/2018**

15711105 - IHSAN NAJIB

STATION	FEEDBACK
IPM CARDIOVASKULER	Ax: saat rps jgn lupa tanyakan faktor memperingan, riwayat kebiasaan sprt pola makan blm ditanyakan Px: persiapan pasien: gn lupa inform concent minta pasien melepas barang2 logamnya, bersihkan kulit pasien dgn alkohol baru kasih gel, minta pasien jgn banyak bergerak, persiapan alat: oke pemasangan ekg: lokasi pemasangan ekg lead prekordial salah v1 dan v2 di sic 2?? interpretasi ekg: kurang tepat, hipertrofi di lead 2??? DD: dx salah dd hny benar angina komunikasi: krn dx salah sehingga edukasi ke pasien kurang tepat profesionalisme:delivering bad news nya ya mas lebih diperhalus lagi
IPM ENDOKRIN METABOLIK	px penunjang kurang usg, tx dosis pelajari kembali
IPM GASTROINTESTINAL	Bagaimana cara pemeriksaan fisik abdomen yang benar? Perhatikan urutan Inseksi, auskulatsi, perkusi dan palpasi. bagaimana cara memeriksa nyeri di regio abdomen? Baru 1 obat saja yang ditulis ya. Edukasinya baru seatas cara pnggunaan obat yang diresepkan.
IPM GENITOURINARIA	inspeksi suprapubik dan perianal juga ya...RT dulu baru kateter.. RT pakai 2 jari kah dek????baca lagi...apa yang dinilai di RT juga bingung...utk kateter belum memfiksasi balon , kok pasang duk dulu baru disinfeksi? sterilitas juga kurang terjaga... dx belum lengkap
IPM KULIT	anamnesis oke, deskripsi ukk kurang lengkap, pemeriksaan penunjang salah, belajar lagi ya apayg diperiksa, namanya dan caranya, dx kurang lengkap, hanya herpes saja, terapi benar, tapi dosis dan cara pemberian salah, edukasi tidak dilakukan
IPM MATA	Ax : Faktor risiko dr keluhan pasien apa? sdg ditemukan belum? misal dr make up yg biasa digunakan pasien bgmn?. Px : segmen anterior kurang sistimatis dilakukan. DD : hordeolum, blefaritis, kalazion. Tx : cek sediaan obatnya utk eye ointment kloramfenikol yaa.. :) Edukasi : ke yg menjurus faktor risiko diwal ax tdk tergali, jdnya edukasinya ga muncul utk poin tsb. kenapa harus disarankan untuk menggunakan kacamata anti radiasi?, ada hubungan dengan penyakit yg sedang dialami?
IPM MUSKULOSKELETAL	Tidak melakukan tes baca koran. Penggalian kurun waktu inkontinensia urin kurang tepat. Kenapa semuanya dalam 3 bulan terakhir ? ada tdknya keterbatasan fisik kurang digali ya. Dx utama kurang tepat ya. Edukasi mengikuti Dx ya. Minimal menyebutkan Dx, penyebabnya, rencana tatalaksana. Perlu rujuk atau tdk?
IPM NEUROBEHAVIOR	tidak melakukan px neurologis yg relevan, tidak melakukan tx non farmakoterapi, blm melibatkan pasien dalam keputusan klinis, cara melakukan manuver apley-nya salah (dilihat lagi di video dari lab medik dek)
IPM SISTEM RESPIRASI	anamnesa kurang mengarah pada diagnosa dan kurang mendalam. pemeriksaan penunjang: interpretasi roentgen dan sputum kurang tepat. diagnosis salah, dengan diagnosis banding yang sudah mendekati. terapi dan edukasi menjadi kurang tepat.

IPM THT	tidak melakukan inspeksi dan palpasi telinga luar terlebih dahulu. palpasi melakukan setelah pemeriksaan otoskop tetapi hanya postaurikuler. pemeriksaan otoskop hanya mencari membran timpani, tidak memeriksa yang lain. DD salah, kok bisa otitis eksterna? apakah ada hiperemis atau tanda2 lain? tidak melakukan tatalaksana non farmakologi. Baca soalnya baik2 ya dek, kan diminta tatalaksana non farmakologi, kok malah dikasih obat? instruksi juga lakukan tindakan nonfarmako ke manekin, tapi kok tidak dilakukan? edukasi tidak tepat, disuruh pakai headset? earplug dengan headset beda loh dek. sebenarnya tidak boleh berenang kenapa? karena air kotor?
---------	--